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ファイアー・ミーティング）

8月、9月 例会プログラム

出席報告 出  席  委 員 会

点鐘　20:00 市川　英敏　会長

2015-2016年度　クラブテーマ
『 ロータリーを学ぼう 』

親睦活動委員会

クラブフォーラム

ロータリー情報
ロータリー情報委員会
+市川英敏会長

委員会報告

会員増強について

2015-16年度  R I ﾃｰﾏ

会長 市川 英敏      副会長 坪田 祐貴
幹事 木村 真一郎   会計 平良 嘉浩   SAA 金杉 光左生

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
(有)ﾈｸｽﾄﾜﾝ内  TEL 048-994-2400  FAX 048-994-2401
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国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長    K.R.“ラビ”ラビンドラン(スリランカ、コロンボＲＣ)

第２７７０地区ガバナー         井原　實（さいたま新都心ＲＣ）

第９グループガバナー補佐    百瀬　皓（草加中央ＲＣ）

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

市川　英敏　会長

ロータリーソング

市川　英敏　会長

ポリオ報告

ニコニコ報告

お客様紹介

会長挨拶　　市川英敏 会長本日の例会

食事　18:30～18:50

点鐘　19：00

今年度はロータリー情報委員会にお願い
し、皆さんでロータリーを学んで頂きます。
よって、会長挨拶は極力無くします。皆様の
ご協力お願い致します。

幹事報告　　木村真一郎 幹事
木村 真一郎 幹事幹事報告

８月生まれ
左から、
市川英敏会員
加藤修会員
プレゼンターの
石塚恭央会員

1. 地区大会ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペ
平成27年10月19日(月曜日)
プレステージカントリークラブ
４名の参加お願い致します
クラブ負担費10,000円　個人登録料１人5,000円
2. 例会終了後に前年度役員理事会
前年度決算について
3. 本日8月6日　新入会員歓迎会
時間：18:00　場所：旅屋　会費：6,000円
4. 会費の納入を宜しくお願い致します。

委員会報告

☆ 親睦活動委員会
クリスマス家族例会について
開催場所、日時の詳細が煮詰まり次第、皆様にお
伝えいたします。

誕生祝い
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ロータリー情報　　ロータリー情報委員会＆会長

寄付のあれこれ
今月は、寄付について紹介します。
「ロータリー財団」については、お聞きになったことがあると思います。ロータリー財団は、
1917 年 6月、アメリカ・ジョージア州アトランタで開催された国際大会で、アーチ・クラン
フ氏が「ロータリーが基金をつくり、全世界的な規模で、慈善、教育、その他、社会奉仕
の分野で、何かよいことをしようではないか」と提案し、その提案が同大会で採択された
ことに始まります。ロータリー基金（ロータリー財団の前身）への最初の寄付は、1917
年、ミズーリ州カンザスシティーロータリークラブ（ＲＣ）からの、26 ドル 50セントでした。
ロータリー財団の資金は、奨学金の支給をはじめとする教育的なプログラムと、ポリオの
撲滅や安全な水確保などの人道的プログラムのために使われます。もちろん日本国内
のプロジェクトにもロータリー財団の資金を活用することはできますし、多くの日本の大学
生が留学のための手助けにもなっていますが、日本の場合は、これまで寄付をしたり海
外の支援のために資金を使うなど、支援を受けるよりは、支援をする方が多かったと思い
ます。しかし、今回の東日本大震災では、世界各国の人たちからロータリー財団を通し
て多額の支援が寄せられ、現在、それらの資金が復興のために役立てられています。
「ロータリー米山記念奨学金」は、日本で初めての東京ＲＣを創立した米山梅吉氏の没
後、その功績を記念して、東京ＲＣが創設した「米山基金」が基になっています。この事
業が、全国に広がり、1967 年 7 月寄付のあれこれ財団法人の認可を得ました。この奨
学金によって、海外から日本に留学する多くの学生に奨学金が渡されてきました。ただ
お金を渡すだけではなく、奨学生には世話クラブが指定されカウンセラーがついて、例
会に招いたり、学校や進路についての相談にのったり、さまざまな形で支援をしていま
す。奨学期間が終了した後も、世話クラブやカウンセラーと連絡を取り合っている奨学生
も多く、日本と母国の懸け橋となっています。
「ニコニコボックス」は、クラブによって「ニコニコ箱」「スマイルボックス」など、呼び方は少
し違うようですが、例会場に箱と紙が置かれていて、メッセージとともに献金をするもので
す。ここで集まったお金は主にクラブの社会奉仕活動に使われます。
メッセージは例会の時に読み上げられることが多いのですが、その方法はさまざま。メッ
セージの一つひとつにコメントをつけて会場を笑いの渦に包む、といったクラブもありま
す。また、箱を演題の上に置き、食事の時に献金して献金した本人が 1 ～ 2 分近況を
話すクラブもあります。海外には「ペナルティーボックス」という名前で、ＳＡＡ（会場監督）
が会員の前に立ち、その罪状を述べて献金をしてもらうというクラブもあります。罪状と
いっても、例えば「あなたは奥さんと仲が良すぎて、周りが迷惑しています」といったよう
な楽しいものです。小さな箱を回してその中にコインを入れるというクラブもあります。
この他にも、世界の各地または日本国内で大きな災害が起きた時に寄付を募ったり、地
元の高校生に奨学金を出すなど、クラブ独自の事業のための募金箱を設置しているクラ
ブもあります。いずれにしても寄付は任意の行為ですから、いつ、いくら寄付をするかは
自由です。例えば、ロータリー財団の寄付はドル建てで記録をされますから、換算レート
がいい時（ロータリーレートは毎月発表されます）を選んで寄付をするとか、自分の誕生
日や入会日に合わせて寄付をする、ということもできます。自分の寄付が何に使われる
のかを知ることも大事なことだと思います。　　　　　 『友』編集長 二神　典子
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例会風景（ロータリー情報＆クラブフォーラム）



ニコニコ本日 ¥112,000 ポリオ累計 ¥12,410
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☆ 加藤修会員
夜の歓迎会、大勢の出席予定ありがとうございます。何回でも歓迎会を企画しますので、
増強宜しくお願いします。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。猛暑が今日で、6日も続いております。体に気を付けて、こ
の夏をのりきりましょう。
☆ 大月正雄会員
先日のガバナー公式訪問、ご苦労様です。今日の新入会員の歓迎会欠席で申し訳け
ありません。
☆ 山中正智会員
１ヵ月が過ぎ、例会の流れが少々わかりました。盛夏
☆ 石塚恭央会員
毎日、暑くて大変です。本日も宜しくお願い致します。
☆ 平良嘉浩会員
本日も宜しくお願い致します。会計で苦労しています。
☆ 高橋洋一会員
暑いです。
☆ 大木昇会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 市川英敏会長
公式訪問、皆様大変お世話になりました。本当にありがとうございました。
☆ 木村真一郎幹事
ガバナー公式訪問を終えて、ほっとしていたら、財団から未提出書類の催促メールが連
続で来ました。幹事はいつ、ひと息つけるのでしょうか？　本日も宜しくお願い致します。

¥11,000

メークアップ

出席対象者

出席率

※

7月23日
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出席

×　１００ ＝ 出席率
メーキャップ会員数

＋ 出席免除会員出席数－　出席免除会員数

当日出席正会員数　　　　＋


